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INDICAÇÃO de Mauro Peralta é para construção no terreno do estacionamento

MOTORISTAS reclamam das condições que pioram com chuva

ENEL informou que vai mandar técnicos ao local para avaliar

FALTA de regularidade na coleta faz lixo se acumular na calçada

Uso de terreno para construção de moradias 
Vereador aprova indicação para uso de estacionamento na Rua do Imperador para habitação

Estrada do Paiolinho, em Pedro do Rio, 
está em péssimo estado

Falta de separadores de fios nos postes 
provoca quedas de luz no Independência

Montanha de lixo toma conta de calçada 
na Rua Dr. Joaquim Moreira, no Centro

Reforma do Curral de 
Apreensões da Guarda 
Civil é necessária

Prefeitura lança 
processo seletivo 
para estagiários

Quarta-feira, 20 de setembro de 2023

Diário nos bairros

Rogerio Tosta - especial para o Diário
 
Apesar da manifestação 

contrária do vereador Marce-
lo Lessa (SD), afirmando que o 
governo municipal vem traba-
lhando para encontrar terrenos 
para projetos habitacionais. A 
indicação do vereador Mauro 
Peralta (PRTB) para utilização 
do imóvel situado na Rua do 
Imperador, 125, centro, para 
fins de construção de moradias 
para população foi aprovada pe-
los vereadores.

Mauro Peralta vem defen-
dendo a utilização de terrenos 
para construção de pequenos 
condomínios, seja nos bairros ou 
no centro histórico, para atender 
as famílias que ficaram sem suas 
casas devido às tragédias em Pe-
trópolis. Em todos as discussões 

sobre construção de moradias 
populares, o vereador questio-
nar por que elas não podem 
acontecer no centro da cidade e 
em locais centrais e não apenas 
nos bairros distantes e sem in-
fraestrutura, como ocorreu com 
o Condomínio Vicenzo Rivetti, 
que agora terá a estrutura básica 
para atender os moradores.

O líder do governo, verea-
dor Gil Magno (DC) votou fa-
vorável a indicação, lembrando 
que é preciso continuar discu-
tindo e apresentando soluções 
para construção de moradias 
populares. Ele sugeriu inclusive 
a implantação da compra assis-
tida, devido ao grande número 
de imóvel fechados e que estão 
à venda na cidade.

Uma das preocupações dos 
vereadores com a compra assis-

tida é a especulação imobiliária, 
para que não aconteça o que 
ocorreu com o aluguel social, 
quando muitos proprietários de 
imóvel aumentaram o valor do 
aluguel e criaram regras, impe-
dindo muitas famílias de faze-
rem o contrato.

Para o vereador Marcelo 
Lessa a Prefeitura vem traba-
lhando na busca de terrenos que 
possam ser usados para cons-
trução das moradias, frisando 
que há projetos do governo mu-
nicipal já em Brasília, aguar-
dando aprovação pelo Governo 
Federal. Os vereadores querem 
dar continuidade a discussão, 
com apresentação de projetos 
e sugestões que sejam viáveis e 
que atendam a população, ma-
nifestando preocupação com as 
chuvas de verão.

EDITAL DIV. Nº 031/2023 
(Publicado em 13/09/2023)

O Presidente da Câmara Municipal de 
Petrópolis e a Comissão Do Transporte 
Público e Mobilidade Urbana, de acordo 
com o Processo Adm. Nº 1180/2023 e 
conforme estabelece a Resolução n° 
88/2016, COMUNICAM que será reali-
zada a Audiência Pública, no dia 22 de 
setembro de 2023, às 18:30h, no Plená-
rio da Câmara Municipal de Petrópolis, 
a fim de abordar assuntos sobre o tema 
“Estratégias para Cobertura de Radar, 
de Banda X, para o Município de Petró-
polis”. 

Petrópolis, 12 de setembro de 2023.
Júnior Coruja

Presidente
Hingo Hammes

Presidente da Comissão Do Transporte 
Público e Mobilidade Urbana

EDITAL DIV. Nº 032/2023

O Presidente da Câmara Municipal de 
Petrópolis e o Presidente da Comissão 
de Defesa da Saúde, em cumprimento 
ao parágrafo 5º do artigo 36 da Lei Com-
plementar nº 141/2012 e de acordo com 
o Processo ADM Nº 1151/2023, COMU-
NICAM que será realizada a Audiência 
Pública para a demonstração e avaliação 
do Relatório da Saúde referente ao Se-
gundo Quadrimestre de 2023, pelo Poder 

Executivo Municipal, no dia 28 de setem-
bro de 2023, às 19h, no Plenário da Câ-
mara Municipal de Petrópolis, conforme 
estabelece a Resolução n° 88/2016.                 

Petrópolis, 18 de setembro de 2023.
Júnior Coruja

Presidente
Dr. Mauro Peralta

Presidente da Comissão de Defesa da 
Saúde

EDITAL DIV. Nº 033/2023

O Presidente da Câmara Municipal de 
Petrópolis e a Comissão de Finanças e 
Orçamento, no intuito de ampliar a par-
ticipação popular e promover a transpa-
rência na gestão fiscal e, de acordo com 
o Processo ADM. Nº 1212/2023, COMU-
NICAM que será realizada a Audiência 
Pública para a apresentação do Relató-
rio de Gestão Fiscal do Segundo Quadri-
mestre de 2023, pelo Poder Executivo, 
conforme estabelece a Resolução n° 
88/2016, no dia 28 de setembro de 2023, 
às 14h, no Plenário da Câmara Municipal 
de Petrópolis, nos termos do parágrafo 
4°, do artigo 9º da Lei Complementar nº 
101/2000.                  

Petrópolis, 18 de setembro de 2023.
Júnior Coruja

Presidente
Gil Magno

Presidente da Comissão de Finanças e 
Orçamento

CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS

PUBLICAÇÃO OFICIAL - 20/09/2023

Gabriel Miranda – estagiário

Moradores da Estra-
da do Paiolinho, em Pedro 
do Rio, denunciaram ao 
jornal as péssimas con-
dições de acesso ao local. 
Em períodos chuvosos as 
dificuldades aumentam 
devido aos buracos e ao 
lamaçal.

Segundo informações 
dos moradores, o local 
necessita de obras urgen-
tes. “Um trecho da estra-
da está tão ruim que che-
ga a furar pneus de carros, 
quando chove as pessoas 
não conseguem chegar até 
as casas, está muito di-
fícil. Devido às péssimas 
condições da estrada, até 

entregas de mercadorias 
têm sido cancelada pelas 
dificuldades de acesso”, 
relatou um morador.

Outro morador con-
tou que, o estado da subi-
da de pedra é lastimável, 
necessitando de reparos 
urgentes. “Essa subida 
é muito ruim, pois tem 
muito buraco, pedras sol-
tas que podem danificar 
o carro e quando chove 
torna-se um perigo para 
quem anda de moto. Pois, 
além dessas pedras es-
tarem soltas, se tornam 
escorregadias quando es-
tão molhadas e nós pre-
cisamos muito de asfalto 
nessa subida das pedras. 
Pois essa subida de pe-

Gabriel Miranda – estagiário

Moradores da Rua 
Alberto Sabin, no Inde-
pendência, relataram ao 
Diário que alguns postes, 
após o número 84, estão 
sem os separadores de ca-
bos, fazendo com que em 
dias de ventos fortes, os 
fios se encontrem e os re-
sidentes fiquem sem luz.

Segundo informações 
dos moradores, nem to-
dos os postes possuem 
esses separadores. “No 
geral estamos cansados 
de esperar esses serviços, 
para melhorar a rua mes-
mo, não só de uma única 
empresa. Porém, estes 

problemas nos deixam 
sem energia elétrica, pois 
os fios de baixa tensão se 
colidem nos dias de vento 
forte e o serviço de luz é 
interrompido. Queremos 
que essa situação seja re-
solvida para melhorar o 
convívio no local”, afir-
mou um morador.

Procurada, a Enel 
Distribuição Rio informou 
que enviará um técnico ao 
local até esta quarta-feira 
(20) para inspecionar a 
rede elétrica e verificar a 
necessidade da interven-
ção citada. Caso haja ne-
cessidade de reparos, se-
rão realizados na próxima 
semana.

Gabriel Miranda – estagiário

Motoristas e pedes-
tres que trafegam pela 
Rua Dr. Joaquim Moreira, 
no Centro, relataram que 
uma caçamba de lixo está 
abarrotada. Isso aconte-
ce, devido à coleta que 
não vem sendo realizada 
com frequência, deixando 
montanhas de lixo e a cal-
çada cheias de sacolas.

Segundo informa-
ções de quem passava 
pelo local, a última vez 
que o caminhão recolheu 

foi na sexta-feira (15). 
“Já fiz os pedidos e até 
agora ninguém resolveu 
esse problema, é uma 
montanha de lixo espa-
lhada, do qual as duas 
caçambas estão com a lo-
tação acima do normal. A 
coleta precisa ser realiza-
da com mais frequência, 
para evitar que a sujeira 
e o mau cheiro tome con-
ta do local”, afirmou um 
pedestre.

Procurada, a Prefei-
tura não respondeu até o 
fechamento desta edição.

dra é um pesadelo, além 
dela rasgar os pneus está 
muito difícil recebermos 
alguma encomenda”, ex-

plicou o morador.
Procurada, a Prefei-

tura não respondeu até o 
fechamento desta edição.

Na tarde dessa terça-
-feira (19), a Câmara Mu-
nicipal aprovou uma in-
dicação legislativa que 
aponta a necessidade de 
reforma do Curral de Apre-
ensões da Guarda Civil de 
Petrópolis. A proposta é do 
vereador Domingos Pro-
tetor, que vistoriou o local 
e constatou as más condi-
ções do mesmo. 

O parlamentar relatou 
que o espaço destinado 
para animais de pequeno 
porte e parte das baias, 
para os cavalos, estão dete-

riorados. Também destinei 
emendas impositivas para 
que o curral seja reforma-
do com urgência, tendo em 
vista que Petrópolis tem 
uma enorme incidência de 
cavalos que sofrem maus 
tratos. Por mês, cerca de 
10 são recolhidos e preci-
sam ser encaminhados ao 
curral da Guarda. O local 
precisa estar em plenas 
condições de receber estes 
animais, defende. 

A proposta seguirá 
para análise do Poder Exe-
cutivo.

A Prefeitura abriu nes-
sa segunda-feira (18), as 
inscrições para o processo 
seletivo de contratação de 
estagiários de nível médio, 
médio técnico e superior 
em setores da Administra-
ção Direta e Indireta do 
município. Os cadastros 
devem ser feitos direta-
mente no site da Prefeitu-
ra (www.petropolis.rj.gov.
br) ou através do link ht-
tpsweb3.petropolis.rj.gov.
bre-govsadestagio2023, 
onde também está disponí-
vel o edital. As inscrições se 
encerram às 18h do dia 05 
de outubro. As provas serão 
realizadas de forma online, 
no dia 8 de outubro. São 
260 vagas, sendo 130 para 
estudantes de nível médio 

e técnico e 130 para nível 
superior.

Para o ensino superior, 
com carga horária de 30 ho-
ras semanais, a bolsa auxílio 
é de R$ 831,60. Há vagas 
para estudantes de Admi-
nistração de Empresas, Ar-
quitetura e Urbanismo, Ci-
ências Contábeis, Ciências 
Econômicas, Direito, Edu-
cação Física, Engenharia 
Civil, Engenharia Elétrica, 
Farmácia, Informática, Co-
municação Social, Publici-
dade e Propaganda, Tecnó-
logo em Gestão de Recursos 
Humanos, Tecnólogo em 
Gestão de Turismo. Já para 
candidatos de nível médio, 
também com carga horária 
de 30 horas semanais, o au-
xílio será de R$ 623,70.


